



校長 上村 智俊

一年間を振り返つて

校長 上村 智俊

早いもので、着任して一年が過ぎようとしています。今年度は五月に新型コロナウイルスの取り扱いが変わり、令和の学校づくりは新しいステージに突入したと思っています。そのような中でPTA活動をはじめ、百五十周年の記念事業等、保護者や地域の皆様に支えられ、子供たちは一年間の学習に励むことができました。心よりお礼申し上げます。高田校区の皆様には、大変温かく本校の子供たちを見守つていただきしております。本校の子供たちが素直に育つているのは、御家庭と地域の皆様のおかげだと日々感じております。

今年度は様々な取組を実施しました。特に五十周年の記念事業は子供たち、職員の心に深く刻まれました。校内環境の整備も進みました。関係者の皆様の努力に頭の下がる思いで

百五十年の間に教育には不易と流行がありましたが。その時々の教育方針、指導方法が存在しました。それは教育が社会のあり方と密接に関わつていたからです。もし、変わらないものがあるとすれば、それは子供たちを大事に、リスクメントして向き合うことです。つまり、子供たちが幸せに、安心して生活して、大人になつても学ぶつて樂しいという体験の種を持つて、自分の人生を選び幸せになることだと思います。子供たちは樂しそうに学ぶ大人からきっと学ぶはずです。できない理由を語つてうつむく大人からは学ばないと思います。予測できない未来に対処し、課題を解決生き抜く力を子供につけるのが私たち大人の責務です。これまでの教育を振り返り、これから教育が、この国の未来が、どうあつたらよいか一人一人が真剣に考え、行動しなければなりません。そのような教育ができる百五十一年目の高田小学校を職員一丸となつて創つていきます。ご支援ご協力をよろしくお願ひいたします。



PTA会長 坂元 謙一

一年間大変お世話になりましたが、どうございました。本部役員として活動した後の会長職でしたが、至らない点やご迷惑をおかけしたことあります。そんな中でも無事一年間活動を終えることができたのも皆様の温かいお心遣いがあつてこそだと感じております。

コロナ禍明けということもあり、新しいスタイルでの活動等もとつてまいりました。子どもたちの学校生活も少しずつながら時代の環境にあつたスタイルでの再開が始まっています。そんな子どもたちの学校生活を、少しでも過ごしやすく安全に楽しく遅れるようサポートすることを目標に私たちPTA本部メンバーも活動の在り方等考えているところでもあります。

そのような中、本年度は縁あつて高田小学校百五十周年という記念すべき年に会長職を仰せられ、活動を行つてきましたが、昨年十一月に無事開催することができたのも藤崎実行委員

長をはじめ委員のメンバーや各PTAの方々のご協力の賜物と感じております。現高田小の子どもたちにとつても、心に残る時代の出来事の一つになればと思つております。このようPTA役員として様々な行事などに携わることで、子どものが成長も近くで見ることができ、親としては大変ありがたい一年でした。また、地域の皆様のご理解と厚い支援に支えられていることを改めて実感することもできました。

子どもたちは日々成長し、同時に時代も目まぐるしく変わっています。子どもたちがたくましく育ち、糸余曲折ある時代の波にも耐えながら将来の目標に進むことができるためには、親も一緒に学んでいかなければなりません。高田小学校には、PTA活動を通して親が改めて子育てを学べる環境があると思います。高田小学校の良さを生かしながら、子どもたちが伸び伸びと成長できる環境をこれからも作り続けていくことが大切だと感じています。今後もPTA活動へのご理解とご協力をお願いいたします。

PTA会長という大きな仕事をいただき、責任感も今までになく感じた一年でした。人と人との繋がりの大切さを感じた一年間でもありました。PTA活動に関わってくださったすべての方への感謝の気持ちと併に心よりお礼申し上げます。

新たなる一年を振り返り



編集
高田小PTA
広報部
発行責任者
PTA会長
坂元謙二
児童数 373名
2月22日現在
印刷 ケギヤ印刷株

卒業生のみなさんへ

六年一組担任
鳥越 星

私が六年生のみなさんと出会ったのは、去年の四月。卒業まで一年というみなさんの出会いに、少しの緊張とたくさんのが樂しみな気持ちでいました。すぐに笑顔で迎えてくれました。一緒に過ごしたこの一年は、高田小学校創立百五十周年という節目と重なり、特に活躍の機会が多かつたように思います。運動会での全校応援は、みんなで声を出して応援する楽しさを感じた人も多かったのではないかでしょうか。また、修学旅行や中学校の見学、オーケストラ鑑賞、記念式典など、行事もたんぱくさんありました。大忙しの一年間でしたね。教室では、「明日も元気に学校に」「一日一日を大切に」と繰り返し言いました。今年の元日に起きた能登半島地震。改めて日常を「大切に」することを考えさせられた年になりました。

これから中学生になつて、さらに自分の進路に向けて成長していく過程で、悩みができたり問題に直面したりすることがあります。そんなときは、周りにいるだれかを頼つてください。だれかに相談してください。全ては話せなくとも、話を聞いてもらえると、少しだけ心が落ち着くと思います。自分は高田小でこんなに成長してきたから大丈夫と、自分自身に自信をもつてください。新しいことにチャレンジできる力が、みなさんにはきっとあります。何事も、思い切り、楽しんでください！これからも、応援しています。

言
舊

六年一組担任 大山 哲司

「向き 不向きより 前向きに」
先生の好きな言葉です。得意なこと、不得意なこと、人そぞれありますよね。やつてもいいけれど、ネガティブな感情になってしまふことがあります。そう思つたとしてもとにかくやつてみる。前向きにやつてみる。心のもちようで世界の見え方は意外と変わるものですね。

言葉にすることの大切さを感じた一年でした。毎週末に出ていた宿題のふりかえり。週明けに読むのが楽しみでした。この一年の頃、どうこう書いてこない分からなくて

卒業するみなさん

なかよし|角川文庫

うございます。
高田小学校で過ごした六年間はどんな六年でしたか。
みなさん是最上級生として、委員会や縦割り班活動では、活動の中心にななり、下級生のことまで考えてしつかりお世話をしてくれました。また、運動会などいろいろな活動で高田小学校を引っ張り、下の学年のお手本として頑張っている姿を見るたびに、大きな成長を感じられてとてもうれしく思います。

卒業生の皆さん

夷學一編

なかよし一組担任 田中 幸恵

ご卒業、おめでとうございます。
大きなランドセルを背負つて登校し
た日から、六年が経ちました。

四月からは、いよいよ中学生です。
小学校六年間の思い出を胸に、中学校
でもたくさん経験をし、自分らしく
進んで行つて下さい。

出会った方々には、感謝の気持ちを
忘れない人になつて下さい。

夢に向かつて大きく羽ばたく皆さんの
ことを、応援しています。



校では、小学校ではできなかつたことにもチャレンジできるようになります。いろいろなことに前向きに取り組み、自分の進む道を見つけていくください。
今後のみなさんの未来がよりよいものになることと、みなさんの活躍を楽しみにしています。



6年1組

赤ふじ成
ばくの山間の思い出はバスです。
わくは、玉置の自由行動です。
その中で、物語をしゃがひます。例はト
リックアートです。トリックアートにはほんとうにうりや
ができます。うごびっくりした自分のがみの
めいぢです。二条並がいていつしはじだ出にました。

大置恵人
ぼくの将来の夢は「フレミアリーグ」のマンでプレーすることです。なぜかといふとハーランド選手やテ・ブライス選手がいたからです。フレミアリーグにいけなかつたらバルセロナでプレーしたいです。

木佐 鬼星

木村けん心
ぼくの中学校で一番がんばりたいことは、
国語です。なぜかというと、国語は一番
莫佳しいので、中学校で一番がんばりたいこ
とは、国語になりました。もっと国語が分かるよ
うに、中学校で勉強して、もっともっとよくなるように

木浦生 陽月
私は、中学校で国語をがんばりたいです。理由は文字を書いたり覚えたり、文書を読むのが苦しだからです。特に文書は書かいたらもういいからとなげだすことがあります。今でこそきれいに書けているものの昔はひどい字でした。もうそろそろ卒業する私たちを見届けてくれる人ありがとうございます。成長した。

小鹿一樹
ほどの将来の夢は、世界でやさかー選手だ。具体的には、リーガエス・ヨーラのリアルマトリードにあって、もう一度リーカーとスニーカーを世界一のリーグにすることです。そして中学校が進学法ではなくて、よく、たけじ、べんとうです。おかもがいぱりたいけど、高校にはホテルが園庭でサッカーを、がんばるために、中学校で字をついたのです。

ぼくの小学校生活 | 番の思い出
坂口 薩粧
丁、医学方々でございます。
ハウスデンボスでは、オーテを食べました。
つぶつぶアイスも食べました。つめに
て、おいしかったです。
また新しいください。

私が中学校でがんばりたいことは、勉強です。理由は、高校受験でいい結果を残したいからです。勉強をがんばって、目標にたどりつけるようにがんばります。

下金那葉
私が中学校でがんばりたいことは、勉強です。私は勉強が苦手だから、中学棟は不卒です。だからこそ、がんばりたいのです。中学のテストでがっかりするような点数をとらないようにしたいです。

ぼくの一番の思い出は、修学旅行のことです。
みんなと遊んだりしました。小学生では、すごく
たのしいことがいっぱいありました。中学生はし
ば、たけど、なにごとも簡単でした、さたいでま
水野一平

水野 杏奈
私の6年生での思い出は高田小・150周年記念式典です。私はスライドと放送の役割があつたのでときめきなど、ということを意識してがんばりました。第3部のパレードは友達と一緒にまわりましたとても最高の気分でした。

小学校生活での思い出は、150項目あります。なぜか理由は自分は、運びいいかいでのメイク代やおうじょだよをしてきたからです。中学校にならぬかりもなくたくさんのお出をしてくれました。いざなみ村春と

西村志せし
ぼくはPTAをしたが居て良がたです
じこを楽ししかたです。
ぼくは中学校で勉強をがんばりが
おうえんしてもらいたい

LOVE 西山寧者
自分の小学校の思い出は、ハーレーの大会で優勝したことです。優勝をきたのは、ハーレー部員のみんなやかんぐく、家族が支えてくれたおかげです。みんなには感謝しておきめさせん。それくらいお世話になりました。ハーレーは3年間本当にありがとうございました。

平井 優星

ぼくの思い出は、修学旅行です。長崎市に行きました。語り部のシメやさんからお話を聞き、平和公園や大浦天主堂に行きました。ハウステンボスでお土産を買ったり、アイスクリーマを食べたりしました。楽しくてとてもいい思い出です。友情も深りました。

★ 福嶋 千優 ★
私が中学生になってがんばりたいことは「字」です。
私は字がきれいじゃないので字をきれいに書くことを意識して、きれいに書きたいです。そして早く、
ていねいにだれもが読みやすい字を中学生になら書きたいです。

松永 叶望
私は小学校生活で一番思い出に残っていることは修学旅行です。ハウステンボスに行きました。班のみんなで遊んだり、おみあげを買ったりしました。中学校でがんばりたいことは勉強です。あと運動も苦手なので運動もがんばりたいです。

★ 松村 陽菜 ★
私の小学校での思い出は修学旅行です。
1日目はたくさん勉強して2日目はハウステンボスで遊んだのが思い出です。でも中学校を寮いことだけじゃないので勉強も運動もがんばりました。★

松本唯
私の将来の夢は、ユーチューバーです。私は昔から
ユーチューバーが好きで、みんなが注目してくれる
ような人にになりたいので、一生懸命
にがんばりたいと思いました。

三浦 華夏

私が中学生で、かんぱりたいことは、勉強です。中学生では、小学生の時より、勉強がむずかしかったり、テストがたくさんある、たりして、とてもたいへんだと思うけど、一生けんめいかんばっていきたいです。

水島幸南
ほくの思い出は修学旅行ではなく夜はみんなで
テレビを見たりしてて楽ししかったです。2日目はバスで
ボスやアトラクションに乗りました。メリーゴーランドが神秘的
的なメリゴーの中にいると、リラックスして楽ししかったです。

宮本 修一郎
ぼくの学校の思い出が修学旅行で
修学旅行でハウステンボスに行きました
を見たりして楽しかったし、
单身争奪戦のあそびとか、平和の尊さ
なども学べていい思い出になりました。

ぼくのこの6年間の思い出は、外
洋楽修業行へます。なぜかというと、
船にのるのがはじめてだったからであ
る。わくわくして船にのりました。中は、きれ
いで、おみやげ、友さんがあり、バスはすれ
りこごちがよかったです。
楽しい修業旅行でした。

山下 夏音

私の将来の夢は、小児科医になり、日本中の子供たちの命を救うことです。なぜかというと、よく小さい頃にケガをしたり、病気になたりして病院に行きました。また、今の医療技術では救えない命があるため、小児科医になら、大人になればい子供達を減らしたいと想つたからです。

湯里野二ひな
和の小学校の思い出は運動会です。
これまでの6回のなかでいちばん
たのしかったです。小学校最後の
運動会でやうじょうできとうをひかけじび

吉本彩希
私の将来の夢は、声優です。私は昔からアニメが好きで、アフレコを自分でしていました。声優は私のあこがれなので、絶対なりたいです。



阿部 悠月 ぼくは、中学校で勉強をがんばりたいです。ぼくは勉強などが苦手で苦らしくて、なので中学校では授業の時しっかりノートをとったり宿題をし、がんばりていきたいです。	石田 花音 自分は中学校で部活をがんばりたいです。入る部活は決めています。一番は家庭科部、2番は美術部と決めています。ですが、どの部活に入っても大切な事は楽しく協力してみんなといろいろなことを学んでいきたいです!	一野 綾音 私は中学校で部活をがんばりたいです。中学校はなれない環境だけど、一生けん命がんばっていきたいです。	林毎下 育龍太 ぼくは、小学校で一番思い出に残ったことがあります。それは修学旅行です。長崎に行きました。フェリーにも乗って楽しかったです。平和記念像は木像よりも大きくてはくりよくがありました。
岡部 光汰 ぼくの一ぱんの思い出は小学校旅行です。修学旅行では、見聞へのおみやげを買ったり、ホテルの人にお世話をうながしたり、本を読みました。今思えば、原っぱの放しあんや、みんなの話を聞いていたりして学んだりが思い出です。	岡本 隼虎 ぼくは、年長から柔道をはじめた当时のぼくは、兄が柔道をしているから柔道をしていましたが、2、3年のうちに柔道の楽しさを知り、柔道が楽しくなりました。小学校では結果を残せたので柔道の楽しさをわざわざ小学校でも結果を残せるようにがんばります。	小田 紗由奈 私は中学校でがんばりたいことは勉強です。小学校に行くまで中学校の問題、勉強は必ずかくしなくなるから、いつも一生懸命勉強をがんばりました。	次郎 丸 大晟 ぼくは中学校(二年)二年生になりました。 (いよいよ)あります。
高松 良丞 ぼくの中学校でがんばりたいことは、勉強です。なぜなら頭が良くなりたいし、中学校は勉強の内容が難しいし、受験もあるから勉強をがんばりたいです。	高木 恭史郎 中学生になつたら いろいろなことに もうでんしたいです。	武部 実己 私の小学校の思い出は、修学旅行です。旅行では、平和の尊さや有り難さ、原子弹爆弾のおぞろしさを学びました。また、ハウステンボス内では、同じ班の人たちとても楽しくまわったり、友達の学校では見られない一面を見られたりして、より仲が深まり、最高の思い出になりました。	遠山 未来希 私は、中学校でがんばりたいことがあります。それは勉強です。中学生になると、小学校より勉強の内容がたくさんなると、むずかしくなるので、少しすづかんばかりでいいたいです。
中村勇羽 ぼくが中学校でがんばりたいのは、サッカーです。中学校で中学校の練習を体験したときに、大のサッカーマンがんばっていました。	中山 智紀 ぼくは、中学校でがんばりたいことは、宿題を毎日提出することです。今も宿題を忘れることがあります。だから、とつがえていました。	橋本 莜結 私の小学校生活の思い出は、修学旅行です。ハウステンボスでは、友達と観覧車に乗ったり、ご飯を食べたりしました。とても楽しく思い出に残りました。	橋本 育空 僕が中学校でがんばりたいことは、勉強です。王里曲は中学校では、英単元が追加されても、勉強をしながら分からなくなると思ったからです。
東嶋来明 私は、中学校で勉強をがんばりたいです。予習、復習をし、がんばりたいです。中学校でも色々なことに挑戦していきたいです。がんばります。	平松莉子 私は、将来医者になりたいです。なぜなら、ニュースで、めぐれないとどが病気でかかることがあります。自分がこれまで見てきたことがあります。自分がこれまで見てきたことがあります。だから、人へおもてなしで苦しんでいる人々を助け、子供に希望を与えることです。	石原千秋 ぼくの思い出では運動会でリレーレースです。それがはじめて1位をとったからです。それが1年間の中を1回(か)ったことかなうからです。中学校では普通学をがんばりたいです。なぜかといふと、こんなのがあるからです。	松本 心美 私が、中学生になつてがんばりたいことは、勉強です。小学校より内容が難しくなるから、理解するために、話をし、がんばりたいと思います。
光井愛音 私が、中学校でがんばりたいことは、勉強です。小学校より内容が難しくなるので、よくがんばるようにがんばりたいです。	南河 才風太 僕の中学校でがんばりたいことは、部活です。音楽では、サッカードリブルやスピード、ペイントを強化したいです。中学生になつたら、いろいろな人が上手くなるので負けないようにしたりです。	森山 和奏 私は、中学校で英語と数学をがんばりたいと思います。そのため日々生活から、しっかりと学んで、人の話を聞くようにします。理解して、授業におくれないようになります。	安方 柳史郎 ぼくの中学校でがんばりたいことは、部活です。部活では、体作りやスピードを強化していきたいです。スピードや体作りで先輩いとこがへんにやれるくらいの力をつけていきたいです。中学校でも頑張ります!
宇田 りょう ぼくは、中学生になつてがんばりたいことは、サッカーです。あまりサッカーはうまくあせんでも自分でどうりくしています。なので、今からもサッカーを続けていきうまくなるようにがんばりたいです。	山下 実紗希 私が中学校でがんばりたいことは、「宿題を出します。5年生くらいから宿題をあまり出さなくなつたので、中学校ではそれをがんばろうと思います。	湯里 すい音 私は、中学校で勉強をがんばります。六年生になると、勉強が苦でした。でも、六年生になり勉強が好きになりました。中学校の勉強は新しいけれど、それいけがんばります。	湯里 新太郎 ぼくが、中学校でがんばりたいことは、勉強です。なぜなら、内容が難しくなるし、頭が良くなりたいからです。

**150周年記念事業**

温知の森剪定 (1/13・14)



ソテツ撤去 (1/29～31)

**大谷翔平選手
グローブ寄贈**

大谷選手の
グローブが
届きました

PTA活動

あいさつ運動 (1/9)

